## Niño pasó la noche bien cuidado en un albergue

## Ya saben quién abandonó al bebé



## ANDREY BERROCAL G.

andrey.berrocal@lateja.co.cr

Aunque no la han agarrado, ya las autoridades saben el nombre de la mujer que abandonó a un bebito de tres días de nacido en un taxi.

El fiscal Freddy Aguilar confirmó ayer que las primeras investigaciones dieron buen fruto y lograron identificarla. Aguilar aseguró que el OIJ anda detrás de la sospechosa, por lo que esperan dar con ella en las próximas horas.

El triste caso sucedió este martes en Hone Creek de Limón.

La sospechosa, de unos 25 años, se montó al taxi cerca de un supermercado del lugar y durante el trayecto le comentó al taxista Javier Morales, que tenía algunos problemas de familia.

En determinado momento le pidió al chofer que frenara y aprovechó para huir sin el chiquito.

Javier alzó al bebe y corrió tras la mujer, pero no pudo alcanzar-

En eso vio a una vecina de Bri-

## CREO QUE...



FREDDY AGUILAR FISCAL

ARCHIVO LT.

"Ya
logramos
identificara
lamujer,
ahoranos
quedasaber
dóndeestá
para
detenerlae
interrogarla"

bri, a quien le pidió que cuidara del recién nacido mientras él le avisaba a la Policía.



Al bebito lo dejaron este martes en un taxi. RONNY JAÉNIT.

Bien chineado. El menorcito sigue en manos del PANI y se encuen-

tra en buen estado de salud. A él lo revisaron en el hospital Tony Facio y así como los doctores 300 375

del PANI.

Ayer amaneció en un albergue donde lo están chineando bastante, mientras deciden cuál sería su futuro hogar.